

Pullally celebró sus 426 años de historia con una ceremonia que tuvo reconocimientos y presentaciones artísticas

Este domingo 12 de enero, Pullally celebró sus 426 años de fundación con una ceremonia que contó con reconocimientos a representantes de sus organizaciones más antiguas, vecinos destacados y a la alcaldesa de la comuna, Claudia Adasme, por sus contribuciones al desarrollo de la localidad. Junto a ello, en la instancia hubo distintas presentaciones artísticas y culturales, las que contaron con música y danzas típicas, propias de las tradiciones campesinas que con orgullo están tan arraigadas en su gente.

Pullally, es una hermosa localidad rural de la comuna de Papudo llena de historia, tradiciones y con un profundo arraigo por la cultura familiar campesina. Desde sus inicios, por el año 1.599, su gente ha contado con un tremendo legado de esfuerzo, sacrificio y amor por su tierra, siendo los más destacados a lo largo de su historia, los 120 inquilinos que en 1969 de mano del ese entonces Presidente de la República, Eduardo Frei Montalva, recibieron sus títulos de propiedad en el marco de la Reforma Agraria.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, expresó su reconocimiento a lo que significa esta celebración de los 426 años de Pullally: “Para mí es un honor como alcaldesa estar compartiendo este momento tan importante donde la comunidad pullallyna se autoconvoca para lograr establecer un hito histórico, donde relevamos la historia de la localidad, donde ponemos en acento la historia y cultura de un pueblo que conmemora hoy día 12 de enero sus 426 años”.

María Cristina Valencia Acosta, presidenta de Bienes Comunes de Pullally, por su parte señaló: “Quisimos embarcarnos en este pequeño desafío junto a las organizaciones comunitarias de Pullally y algo que parecía cierto muy pequeño y sólo una idea se fue transformando de a poco en algo más grande. El entusiasmo que pusieron cada una de las personas que asistieron a estas reuniones de preparación nos motivó a conmemorar esta fecha que hoy día nos convoca. Quiero destacar el espíritu de la comunidad para conmemorar algo que nos identifica, tenemos una historia en común, nuestros antepasados hicieron posible lo que hoy día somos nosotros; esperamos que este inicio pueda permanecer en el futuro y que sea un motivo de orgullo para las generaciones que vienen”.

Pullally celebró sus 426 años de historia con una ceremonia que tuvo reconocimientos y presentaciones artísticas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Pullally celebró sus 426 años de historia con una ceremonia que tuvo reconocimientos y presentaciones artísticas



Pullally celebró sus 426 años de historia con una ceremonia que tuvo reconocimientos y presentaciones artísticas



Pullally celebró sus 426 años de historia con una ceremonia que tuvo reconocimientos y presentaciones artísticas



Pullally celebró sus 426 años de historia con una ceremonia que tuvo reconocimientos y presentaciones artísticas



Pullally celebró sus 426 años de historia con una ceremonia que tuvo reconocimientos y presentaciones artísticas



y tú, ¿qué opinas?